

# La nuit des monstres amicaux

Histoire de fête • 9 ans et plus



## Chapitre 1 : Le déguisement effrayant

C'était la veille de Halloween, et notre petit héros, Louis, âgé de 10 ans, était très excité. Il adorait cette fête où l'on pouvait se déguiser en monstres et en créatures effrayantes. Cette année, il avait décidé de se transformer en vampire. Il voulait impressionner ses amis avec son costume terrifiant.

Louis passa des heures à préparer son déguisement. Il chercha un vieux drap noir pour en faire une cape, trouva de fausses dents pointues et se maquilla le visage en pâle avec du maquillage spécial. Enfin, il mit une fausse perruque noire sur sa tête et se regarda dans le miroir. Il ressemblait vraiment à un vampire !

Le lendemain soir, Louis se rendit à la fête d'Halloween organisée dans le quartier. La lune brillait dans le ciel sombre, et des citrouilles illuminées éclairaient les maisons. Les rues étaient remplies d'enfants déguisés en sorcières, en zombies et en fantômes. Tout le monde rigolait et s'amusait.

## Chapitre 2 : L'étrange maison hantée

Alors que Louis marchait dans la rue, il aperçut une maison sombre et sinistre. Elle était entourée d'arbres grimaçants et de hautes herbes. Des toiles d'araignées géantes pendaient aux fenêtres. C'était une maison hantée !

Intrigué, Louis s'approcha de la maison. Il pouvait entendre des bruits étranges venant de l'intérieur, des craquements et des gémissements. Il décida de jeter un coup d'œil à l'intérieur.

Il poussa la porte grinçante et entra lentement. L'intérieur était tout aussi effrayant que l'extérieur. Des chauves-souris volaient autour de lui, et des ombres dansaient au plafond. Louis avait un peu peur, mais il voulait savoir ce qui se passait.

## Chapitre 3 : La rencontre inattendue

Soudain, une voix sinistre retentit dans la pièce. « **Qui ose pénétrer dans ma demeure ?** » dit la voix. Louis se retourna et vit un homme étrange, vêtu de noir de la tête aux pieds. C'était un vrai vampire !

Louis était terrifié, mais il essaya de rester calme. « **Je suis désolé, monsieur vampire, je ne voulais pas vous déranger. Je cherchais juste un peu d'aventure pour Halloween** », dit-il d'une voix tremblante.

Le vampire sourit et s'approcha de Louis. « **Je comprends, jeune homme. Halloween est le moment idéal pour l'aventure. Je suis le comte Vlad, et cette maison est ma demeure. Viens, je vais te montrer quelque chose de spécial.** »

## Chapitre 4 : La fête des monstres

Le comte Vlad guida Louis à travers la maison, et ils arrivèrent dans une grande pièce décorée avec des ballons et des toiles d'araignées. Il y avait des monstres de toutes sortes : des loups-garous, des sorcières, des zombies et bien d'autres encore.

Le comte Vlad expliqua à Louis qu'il organisait une fête pour tous les monstres d'Halloween. Ils se

rassemblaient chaque année pour célébrer cette nuit spéciale. Louis était émerveillé par ce qu'il voyait. Il ne s'attendait pas à rencontrer de véritables monstres !

## Chapitre 5 : La révélation

Au fur et à mesure que la soirée avançait, Louis se rendait compte que tous ces monstres n'étaient pas si effrayants qu'ils en avaient l'air. Ils étaient drôles, gentils et adoraient s'amuser. Ils dansaient, riaient et se régalaient de bonbons.

Finalement, Louis comprit que Halloween était une fête où tout le monde pouvait se montrer sous un aspect différent, mais que sous ces déguisements effrayants, il y avait des personnes qui aimaient s'amuser et partager de bons moments.

## Chapitre 6 : Un Halloween mémorable

La nuit d'Halloween s'acheva avec une grande fête. Les monstres et Louis avaient passé un moment inoubliable ensemble, et ils promirent de se retrouver l'année suivante.

En rentrant chez lui, Louis était rempli de souvenirs merveilleux. Il avait découvert que les apparences pouvaient être trompeuses et que même les monstres pouvaient être amicaux. Il se dit qu'il avait vécu le meilleur Halloween de sa vie.

Et depuis cette nuit-là, Louis ne craignait plus les vampires et les monstres. Il savait qu'ils n'étaient que des personnages de fantaisie, et que la véritable magie d'Halloween résidait dans l'amitié et le partage.

## Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

### 1) Quel âge a Louis ?

- 8 ans
- 10 ans
- 12 ans
- 14 ans

### 2) Quel déguisement a choisi Louis pour Halloween ?

- Sorcière
- Zombie
- Vampire
- Fantôme

### 3) Que découvre Louis dans la maison hantée ?

- Un monstre effrayant
- Un trésor caché
- Un comte vampire
- Rien du tout

### 4) Quel est le message principal de l'histoire ?

- Les monstres sont toujours effrayants
- Il faut toujours se méfier des apparences
- Halloween est une fête ennuyeuse
- Les vampires existent dans la vraie vie

### 5) Qu'est-ce que Louis apprend à propos des monstres ?

- Ils sont toujours effrayants
- Ils aiment manger des bonbons
- Ils sont tous méchants
- Ils peuvent être gentils et amusants

### Bonnes réponses :

1) 10 ans 2) Vampire 3) Un comte vampire 4) Il faut toujours se méfier des apparences 5) Ils peuvent être gentils et amusants

## Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

**Maquillage:** Produit utilisé pour colorer le visage ou le corps

**Perruque:** Couvre-chef fait de cheveux synthétiques porté pour changer d'apparence

**Intrigué:** Curieux, intéressé

**Sinistre:** Effrayant, lugubre

**Démarcha:** Avancer d'un pas lent et solennel

**émerveillé:** Rempli d'admiration et de joie devant quelque chose de magnifique